

Galería de Honor del Magisterio Tamaulipeco

XXVIII Etapa

Mtra. María del Rocío Hurtado Díaz



La calidad de las aportaciones educativas de la Maestra María del Rocío Hurtado Díaz, van más allá de lo que traduce su amplio currículum académico y profesional, por lo que es digno de apreciarse su valor como ser humano y su trayectoria en el campo de la educación.

Su vocación y deseo de servir la impulsaron a estudiar en la Escuela Normal Matías S. Canales de la Ciudad de Tampico, Tamaulipas, obteniendo el título de Profesora de Educación Primaria y Bachiller de Ciencias Sociales y

Humanidades en 1982.

En marzo de 1992 inicia su carrera como frente a grupo en Educación Primaria, continuando sus estudios hasta obtener la licenciatura en ese mismo nivel educativo, por la Universidad Pedagógica Nacional en 1998.

La creación de ese proyecto la hizo merecedora al Premio ABC 2017, que otorga la Organización “Mexicanos Primero” a los mejores, logrando la oportunidad de acudir a Chile, para conocer de cerca la realidad educativa de ese país y dar a conocer sus experiencias enmarcadas en distintos contextos de México.

Su visión transformadora, la llevó a realizar un proyecto de remodelación de la infraestructura escolar, así como la creación de un Club Literario dirigido a madres, padres de familia y estudiantes.

La realización de dichas acciones le brindó grandes satisfacciones, al ver cómo sus estudiantes aprendieron a tomar decisiones y organizar un verdadero cambio en su comunidad.

La inquietud por mejorar cada día como maestra, la llevó a superarse profesionalmente en lo que destacan los diplomados “Desarrollo de la Competencia Científica en el Aula”, impartido por el Tecnológico de Monterrey en julio de 2018 y “Diseñando el Cambio”, cursado en 2015, recibiendo un reconocimiento por la Universidad Metropolitana de Monterrey.

Ha participado en diversos Congresos y Encuentros Pedagógicos a nivel nacional, impartidos por instituciones de reconocido prestigio.

Su amplia visión pedagógica la llevó a incursionar en el ámbito internacional, siendo reconocida por el Centro de Desarrollo Profesional de la Facultad de Educación, perteneciente a la Universidad Diego Portales, en Santiago de Chile, por realizar en 2018 el Curso Internacional “Prácticas Educativas en Contextos de Diversidad y Desarrollo Profesional Técnico Pedagógico”.

Asimismo, el Instituto Universitario de Ciencias de la Educación de la Universidad de Madrid, España, extendió a la Maestra María del Rocío Hurtado Díaz una nota laudatoria por su participación en el curso “Desarrollo de Competencias s en la Sociedad del Conocimiento”.

En el año 2019, se hizo acreedora al premio “Voluntario del Año”, en la categoría individual, otorgado por la institución Desarrollo Integral de la Familia (DIF) a nivel estatal. Sus actividades de docencia también se han extendido a sus colegas, a quienes brinda apoyo pedagógico y social.

Por su profundo amor a la educación de México, por dedicar todo su esfuerzo para contribuir en la formación integral de la niñez tamaulipeca, por su liderazgo educativo y desempeño ejemplar, se hace merecedora a ingresar a la Galería de Honor del Magisterio Tamaulipeco.

¡BIENVENIDA!

15 de mayo de 2021